

# *Jugendgemeinderat aktuell*



## **Bericht über die Sitzung des Jugendgemeinderats vom 30. November 2016**

Zu Beginn der Sitzung stimmte der Jugendgemeinderat dem **Ausscheiden von Markus Matzke** zu. Dieser hatte wegen eines längeren Auslandsaufenthalts einen entsprechenden Antrag gestellt. Da er aus diesem Grund auch nicht an der Sitzung teilnehmen konnte, soll seine Verabschiedung nach Möglichkeit in einer späteren Sitzung nachgeholt werden. **Nachrücker** für Markus Matzke ist **Adrian Gerlach**; dieser wurde von Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth auf sein neues Amt verpflichtet.

Danach präsentierte **Stella Holzäpfel** eine aktuelle Online-Umfrage des Jugendgemeinderats zum Thema "Leben in Winnenden". Ziel ist es, ein repräsentatives Stimmungsbild von Winnendern jeden Alters zu erfassen und daraus Verbesserungsmöglichkeiten abzuleiten. Unter den Teilnehmern werden 10€-Gutscheine von Winnender Cafés und Restaurants verlost. Die Umfrage kann im Internet unter [www.jgr.winnenden.de](http://www.jgr.winnenden.de) aufgerufen werden. Der Jugendgemeinderat hofft auf eine gute Resonanz, nachdem bereits über 400 Teilnehmer zu verzeichnen waren.

Anschließend berichteten **Jessica Lenz** und **Pia Vetter** über die letzte Party des Jugendgemeinderats. Diese fand am 19.11.2016 in der Gemeindehalle in Höfen statt und stand unter dem Motto „**80er/90er-Party**“. Für den damit verbundenen großen Aufwand wurde der Jugendgemeinderat wieder mit einem ausverkauften Haus und zufriedenen Besuchern belohnt.



Verpflichtung von Adrian Gerlach als Nachrücker in den Jugendgemeinderat durch Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth